
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsverwaltung am 10.01.2008 im Haus „Wulle“ 
 
Sitzungsbeginn : 19.10 Uhr 
 
Anwesend: Herr Hüppe, Herr Madlewski, Herr Schulte, Herr Schwering, Herr Guder, Herr  
                   Sennholz, Herr Preuß und Fr.Preuß 
 
TOP 1 
 
Rückblick zur letzten Vorstandsversammlung. 
 
Bezüglich des verabschiedeten Landesgesetzes wurde an den Gesamtverband eine 
Stellungnahme gesandt. Der Eingang wurde bestätigt und es gibt keine Stellungnahmen bzw. 
Empfehlungen. 
 
In diesem Jahr stehen wieder Vorstandswahlen an. Herr Hüppe steht zur Wiederwahl für die 
nächsten drei Jahre zur Verfügung. Herr Schwering wäre zur einer Stellvertreterrolle  bereit, 
soweit kein anderer diese Tätigkeit übernehmen wolle. 
Vorschläge und Empfehlungen für weitere Beisitzer werden gern entgegengenommen. 
 
Die diesjährige Landesgartenschau findet vom 25.04.08- 12.10.2008 in Rietberg statt. 
 
Das Gespräch mit dem Eigentümer der Miethäuser mit Siemchen und zur 
Versorgungssituation in Lanstrop haben noch keine Ergebnisse gezeigt. 
Herr Pasterny erklärte ausdrücklich, dass es in absehbarer Zeit Entscheidungen gibt. 
Favorisiert wird dabei eine Übernahme durch die DOGEWO. 
 
TOP 2 
Termine für das nächste Jahr  
 
03.04.08 Do.    Vorstandsversammlung                
18.04.08 Fr.     Jahreshauptversammlung  
05.06.08 Do.    Vorstandsversammlung 
14.06.08  Sa.    Fahrradtour mit Herrn Guder 
14.08.08  Do.   Vorstandsversammlung 
16.08.08  Sa.    Fahrt zur Landesgartenschau Riedberg 
13.09.08  Sa.     Kaffeetrinken der Siedlerfrauen 
06.11.08   Do.   Vorstandsversammlung 
 
TOP 3 
 
Von der Delegiertenversammlung des Siedlerverbandes wurde zum Jahr 2009 eine 
Beitragserhöhung um 3 € auf 15 € beschlossen. 
Der Vorstand der Siedlergemeinschaft hat den einstimmigen Beschluss gefasst , dass wir den 
Beitrag von derzeit 18,40 € auf 20 € ab 2009 in der nächsten Jahreshauptversammlung 
bekannt geben werden. Es wird versucht die Aktivitäten im laufenden Jahr möglichst günstig 
durchzuführen und bei Veranstaltungen eine  Eigenbeteilung zu erheben. 



 
 
 
Top 4 
 
Herr Sommerer bietet ein Seminar zu energetischen Maßnahmen z.B. Niedrigenergiehaus und 
Hinweise auf Fördermöglichkeiten  hin. Er sucht dazu Musterhäuser an denen dies 
exemplarisch dargestellt werden kann. 
 
Bezüglich der Maßnahmen bezüglich des Wasserturmes und ggf. Änderungen der Situation 
der Geschäftsstraße Färberstraße bleiben abzuwarten. 
 
Sitzungsende : 20.30 Uhr 
 
gez. Protokollführerin  Sabine Preuß 
 
 
 


